

EL PUEBLO PALESTINO EN EL INFIERNO

JOSÉ CERNA M.

La humanidad entera, con racionalidad e inteligencia mínima, condena y condenará las acciones realizadas por el ejército de Israel y la quietud e inercia de la comunidad Internacional a excepción de la acción directa y franca de la Republica Bolivariana de Venezuela y Bolivia, expresado en sus mandatarios Hugo Chávez y Evo Morales. Hasta donde se conoce por informaciones de medios de comunicación, con transparencia y honestos, la masacre al pueblo palestino es obra de monstruos disfrazados de soldados, las fotografías mostradas desgarran el alma y hacen llorar al más malvado entre los hombres, nadie puede explicar porque fueron atacados hospitales, colegios, escuelas y edificios residenciales, como también lugares de refugio patrocinados por la Organización de las Naciones Unidas.

En la actualidad el pueblo Palestino de la Franja de Gaza, hubiera preferido un terremoto de 15 grados de intensidad a la inhumana acción del ejército de Israel, que a actuado a vista y paciencia de toda la comunidad internacional, es decir, organizaciones internacionales y los propios estados de todos los países del mundo. Éstos tenían conocimiento con mucha anticipación del bloqueo efectuado al sufrido pueblo palestino, por obra y gracia de Israel, además del cerco de toda la frontera, dicho en lenguaje común y ligero el pueblo palestino estaba acorralado, es decir, como si estuvieran en una cárcel, porque como se sabe, no pueden utilizar el aire, ni el mar con el limitan.

Hace más de un año que el pueblo palestino tuvo que volver a usar las carretas para el traslado de alimentos, ello como consecuencia del bloqueo, escaseaba los alimentos, combustible para los autos y la industria, como para el uso doméstico, con el mismo ritmo, escaseaban los productos alimenticios, y sobre todo el agua, entonces el pueblo Palestino la conducción de su gobierno legítimamente elegido, el movimiento Hamás, se vieron en la necesidad imperiosa de buscar estrategias para mitigar sus necesidades básicas, teniendo como alternativa la construcción de túneles para trasladar lo indispensable, claro está de pueblos vecinos y caritativos, a estos túneles hoy las autoridades de Israel, lo muestran como "evidencia" para justificar sus acción malévolas y genocidas, argumentando que ello era para atacar al pueblo de Israel y calificando a Hamás como terrosita.

Algunos medios de comunicación vinculados a cadenas internacionales de noticias objetivos, han demostrado que la masacre al pueblo Palestino tiene su origen en la lucha por el poder de la derecha moderada con la ultra derecha de Israel, estas acciones les sirve como fuente de publicidad; y como la verdad no se puede ocultar la campaña electoral está a todo vapor.

Estas mismas fuentes revelan la probabilidad de otras causas ocultas, así destacan la presencia de un **bolsón de gas** en el mar mediterráneo, sería el más grande del mundo. En el momento de escribir estas líneas, se vive una paz mediatizada en el Perú, causa de la violencia delincuencial propia de este sistema injusto y deshumanizado, donde los medios de comunicación con gran despliegue informan el asesinato de policías (aspecto condenable) y los llantos de los pobres cuyas noches futuras serán a la intemperie por no tener viviendas, como lo están aún muchos damnificados en el sur del Perú, Ica.

Dentro de los escombros en Gaza, se encuentran, cadáveres calcinados y restos fragmentados de civiles, entre ellos, niños, mujeres y ancianos, se suman los miles de heridos, destacando entre ellos, niños y jóvenes de ambos sexos, mutilados: sin ojos, sin brazos o piernas, quemados por las bombas de fósforo blanco y las esquirlas de los cañones y explosiones de misiles todos inteligentes, es decir, con tecnología de última generación.

Las explosiones de más de veinte días y durante las veinticuatro horas, como es lógico, también contaminaron el medio ambiente y han contribuido al calentamiento global y ninguna organización dijo nada. También hicieron mutis las organizaciones religiosas del mundo, pues tan sólo se les escucho decir: "oremos por la paz..."

Las pérdidas económicas en la Franja de Gaza son incalculables y demorará mucho su reconstrucción, a la vez el pueblo Palestino se levantará, las consecuencias y cicatrices psíquicas no se borrarán pero los hombres y mujeres cada día serán más fuertes y obtendrán la libertad ansiada y le darán al mundo lecciones de vida y fortaleza.

La ayuda llegará y con ella se le dirá no más a la brutalidad y genocidio de cualquier gobierno invasor y si a la vida y convivencia en paz, fundamentalmente de los desposeídos económicamente.

Viva la vida, viva el pueblo Palestino.